

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN DARING
RPL INSPIRATIF BIMBINGAN KONSELING
SEMESTER GENAP TAHUN PELAJARAN 2021/2022**



Satuan Pendidikan	: SMAN 1 REJANG LEBONG
Kelas/Semester	: XII/Genap
Bidang Layanan	: Sosial
Topik / Tema Layanan	: Landasan Perilaku Etis "Perilaku Etika Bergaul di sosial media"
Pertemuan Ke	: 1 (Satu)
Alokasi Waktu	: 1 x 45 menit
Metode	: Daring

1.	<p>Tujuan Layanan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi berbagai macam perilaku yang menyimpang dalam bermedsos 2. Menjelaskan cara penggunaan media social dengan bijak 3. Mengklasifikasi perilaku bijak dalam penggunaan media sosial 4. Menganalisis kegiatan yang dikategorikan positif dalam penggunaan media sosial
2.	<p>Kegiatan Layanan</p> <p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuka dengan salam dan berdoa di group zoom meeting kelas 2. Membina hubungan baik dengan peserta didik di dalam group zoom meeting 3. Menyampaikan tujuan layanan sehubungan dengan materi yang akan disampaikan 4. Menanyakan kesiapan kepada peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan daring <p>Tahap Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyajikan materi yang berkenaan dengan menggunakan media sosial dengan bijak disampaikan Ke peserta zoom meeting 2. Peserta Didik menyimak dan memperhatikan materi yang disampaikan 3. Curah pendapat dan Tanya jawab sekitar materi yang disampaikan 4. Peserta Didik yang kurang paham akan diberi kesempatan bertanya dengan cara memunculkan emoji tangan 5. Menampilkan beberapa keadaan yang ada hubungannya dengan materi layanan 6. Memberi kesempatan kepada 2-3 anak untuk berkomentar dengan microphone zoom meeting <p>Tahap Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat kesimpulan terkait materi layanan 2. Memberikan kesempatan kepada para siswa melakukan umpan balik dari layanan hari ini 3. Menyampaikan rencana layanan yang akan datang Kegiatan diakhiri dengan doa dan salam
3.	<p>Evaluasi/Penilaian Layanan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Proses : Menyimak proses jalannya layanan via media zoom meeting tentang sikap dan keaktifan para peserta dalam mengikuti layanan. 2. Evaluasi Hasil : Evaluasi dari hasil layanan ini akan dilakukan secara daring yang akan diisi oleh peserta didik dalam anggota group zoom meeting

Curup, Januari 2022

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru Bimbingan Konseling

Drs.PARJI SUSANTA
NIP.19650322 199203 1002

SIX MEREDO S.Pd
NIP.19850506 201001 1007

Perilaku Etika Bergaul di sosial media

Media sosial sudah lekat dengan kehidupan kaum milenial. Segala hal dibagikan di media sosial mulai dari kegiatan rutin, pengalaman yang dilalui sampai hal yang bersifat personal. Kebanyakan orang ingin terlihat eksis dan bahagia di media sosial. Oleh karena itu, kebanyakan postingan yang akan kita lihat merupakan postingan bersifat *happy* dari kehidupan orang lain. Mereka biasanya jarang mengunggah sesuatu yang bersifat sedih.

Tapi tak jarang juga sosial media menjadi ajang curhat si pemiliknya sehingga seluruh dunia bahkan orang yang tidak dikenal akan tahu perasaan atau masalah yang tengah dilaluinya saat itu. Padahal dalam menggunakan media sosial, kita harus bijak dan bisa memilah apa yang boleh dan tidak boleh dibagikan kepada orang lain. Agar aman dan nyaman bersosial media, maka lakukan 7 tips menggunakan media sosial dengan bijak berikut ini :

1. Tidak share info pribadi

Berhati-hatilah dalam membagikan info pribadi. Sebaiknya kamu menahan diri untuk *share* informasi tersebut seperti alamat rumah, nomer ponsel, kegiatan rutin kamu dan lain sebagainya yang sangat pribadi.

Jangan sampai informasi penting tersebut disalahgunakan oleh pihak yang tidak bertanggungjawab melalui media sosial.

2. Jaga inner circle

Periksa lagi siapa *follower* atau temanmu di media sosial. Sebaiknya jangan menerima permintaan pertemanan dari orang yang tidak begitu kamu kenal. Lebih baik jaga *inner circle*-mu dengan teman-teman dan kerabat yang kamu kenal dengan baik.

3. Jaga etika

Dalam bersosialisasi tentunya kita harus selalu memperhatikan etika, termasuk bersosialisasi melalui media sosial. Citra diri akan dikaitkan dengan apa yang kamu bagikan dan apa yang kamu tulis. Jadi tetap jaga etikamu sebaik mungkin.

4. No SARA No HOAX

Pastikan konten yang kamu bagikan di media sosial tidak mengandung unsur SARA dan HOAX. SARA adalah pandangan dan atau tindakan yang dilakukan berdasarkan sentimen atas identitas spesifik yang meliputi suku, agama, ras dan antar golongan.

Sementara HOAX adalah pemberitaan palsu yang tidak benar tetapi dibuat seolah-olah benar.

5. Cantumkan sumber konten

Jangan lupa untuk selalu mencantumkan sumber atas konten yang kamu bagikan apabila itu merupakan hasil karya orang lain. Kamu bisa dituduh plagiat atau mencuri konten orang lain jika posting gambar atau quote tanpa menyebutkan sumber aslinya.

6. Sarana pengembangan diri

Jadikan media sosial sebagai sarana bagi kamu untuk mengembangkan diri. Kamu dapat membagikan hasil karyamu, ilmu maupun pandanganmu terhadap suatu hal. Kamu juga bisa menimba ilmu melalui sosial media dengan mengikuti kelas *online* maupun *follow* akun yang membawa dampak positif bagi pengembangan dirimu.

7. Bangun jaringan

Manfaatkan sosial media untuk membangun jaringan. Baik itu dalam hal pekerjaan, bisnis maupun persahabatan. Bila kamu ingin merintis suatu usaha, gunakan sosial media untuk memperbesar bisnismu. Salah satunya dengan cara membangun jaringan dengan *follower*-mu.

Nah itulah 7 tips menggunakan media sosial dengan bijak. Dengan tips ini semoga kamu bisa lebih tepat saat bersosialisasi di media sosial serta tetap bisa menjaga perilaku dan etika yang baik. Semoga bermanfaat...

Sumber : <https://www.popmama.com/life/health/atika-dian/tips-menggunakan-media-sosial-dengan-bijak/7>